

C'est alors que, sous la direction de M. François Collet, fut créée la *Revue Lyonnaise*, qui s'efforça de continuer l'œuvre de sa devancière, tout en donnant un cadre plus vaste à ses travaux.

Malgré les difficultés qu'eut à vaincre la nouvelle Revue, elle poursuivit sa tâche, sans défaillance et non sans gloire, pendant cinq années entières.

Aujourd'hui, par suite du départ de son fondateur, la *Revue Lyonnaise* cesse à son tour de paraître.

Mais la cession de la *Revue du Lyonnais*, que M. Vingtrienier vient de consentir à M. Mougin-Rusand, imprimeur, permet à ce dernier de reprendre, avec le concours d'un groupe de littérateurs et de bibliophiles de notre ville, la publication d'un recueil qui avait laissé des souvenirs si sympathiques à tous ses lecteurs.

C'est ainsi, qu'après une interruption de cinq années, nous pouvons commencer une nouvelle et cinquième série de la *Revue du Lyonnais*.

La nouvelle Revue gardera de l'ancienne l'esprit et les traditions, en faisant son profit des innovations adoptées, avec succès, par le recueil périodique, qui l'avait remplacée momentanément.

Nous n'avons donc pas besoin d'exposer ici notre programme. Nous faisons appel à la fois à tous les abonnés de la *Revue Lyonnaise* et à ceux, qui furent si longtemps fidèles à la *Revue du Lyonnais* et en possèdent déjà, en tout ou en partie, les quatre premières séries.

Une Revue, comme la nôtre, ne peut vivre et prospérer que si elle est soutenue et encouragée non seulement par